

## 地域の絆と防災力

～ 平成27年にかほ市消防出初式～



災害や火災の無い年となりますように

1月5日、金浦体育館で平成27年にかほ市消防出初式が行われ、消防団員や消防署員、地域関係者など約300人が参加しました。

式では、佐々木護消防団長が「消防団は、地域防災の中心として連携を密にし、自助、共助、公助の三助を基本に防災体制や消防団活動の充実強化を図る」と訓示したほか、消防活動に功績のあった24団体・147人に表彰状や感謝状が贈られました。また、式の最後には、にかほ市纏振り振興会による纏振りの演技が披露され、今年1年の防火・防災が祈願されました。



息の合った作業で腕を振るう渡辺さん親子

## 自慢の料理でにかほをアピール

～ 第8回親子クッキングコンテスト東北大会～

12月14日、仙台市で開催された「第8回全国親子クッキングコンテスト東北地区大会」に本市から、渡辺留美さん・里菜さん親子(室沢)が出場しました。これは、ガス調理器具の特性を生かしたレシピでわが家の自慢料理を披露する大会で、渡辺さん親子は11月に行われた秋田地区大会で優勝し、出場権を得たものです。

渡辺さん親子は、鳥海山や波の華、春の仁賀保高原などをイメージした、にかほ市をアピールするレシピ「にかほの春夏秋冬 器にのせて」で各県代表と勝負を繰り広げ、見事『アイデア賞』を受賞しました。

## 振動で動くおもちゃを作ろう！

～ 米村でんじろうサイエンスプロダクション実験教室～

12月20日、米村でんじろうサイエンスプロダクションによる実験教室がスマイルで開催され、延べ30人の児童が振動で動くおもちゃ作りなどに挑戦しました。

講師のユニークな指導のもと、児童らは声による振動で紙相撲をしたりと、日常において身近な振動という現象を利用した遊びを体験。また、工作では高電圧の電池や携帯電話等にも使用されるマイクロモーターなどの普段手にすることが少ない部品も扱いました。

参加した平沢小2年高橋知優くんは「はんだ付けが緊張した」と貴重な体験を振り返ってくれました。



自分の声による振動で紙相撲に挑戦！



▲長寿祝状と祝金を贈呈された今野チエさん

12月18日、今野チエさん(大竹1区)が100歳の誕生日を迎えられ、にかほ市から長寿祝状と祝金(30万円)が贈呈されました。

素敵な着物姿で祝福された今野さん。ご親族のほか、看護師さんもかけつけ、たくさんのお花束やお祝いの言葉に感激する場面もありました。

今野さんは5人の子を授かり、現在、孫10人、ひ孫9人だそうです。

どうぞこれからもお元気で末永くお過ごしください。

100歳  
長寿

今野 チエさん  
おめでとーございます

## 飲む！実り多き年を祈願して

～ 酒飲み占い～

1月1日、象潟町関地区・諏訪神社で恒例の酒飲み占いが行われました。この行事は、日本酒を飲む量から関地区における米の作柄を占うもので、起源は不明ですが、地元イワシ漁師の余興がルーツと言われています。

占いでは、関地区3集落(立石・奥川・町)各2人の代表者が、朱塗りの大杯になみなみと注がれた日本酒を各々のペースで飲みました。その結果、奥川集落が大豊作、立石地区が豊作、町地区が平年並みと占われました。占い終了後、飲み手に感想を伺うと「今年1年の健康を祈願し飲みきった」と笑顔で語っていました。



勢い良く、一気に飲み干す代表者

### 少年剣道教育奨励賞

仁賀保剣道スポーツ少年団

### 2014年度北部杯争奪 秋季全県選抜少年柔道大会

【団体・高学年の部】

優勝 板本 優大(平沢小6年)

※本荘・由利の混成チームとして出場

【個人・小学6年生の部】

3位 板本 優大(平沢小6年)

### キックボクシング東北アマチュア 王者トーナメント(宮城県仙台市)

【60kg級】

準優勝 渋谷 大地(地藏町区)

### にかほ市職員人事異動

【防災課副主幹防災危機管理センター】

菊地昌宏(前市民課副主幹国保年金班班長)

【市民課長兼国保年金班班長】佐々木俊哉(前市民課長)

【市民課主査国保年金班】今野和秋(前生涯学習課主査生涯学習班兼金浦公民館・

金浦勤労青少年ホーム)

【生涯学習課主査生涯学習班兼金浦公民館・

金浦勤労青少年ホーム】安倍はと子(前生涯学習課主査国民文化祭推進班)

※平成27年1月1日付け